

2021年8月25日

新型コロナウイルス感染症発生のお知らせ（第二報）

医療法人社団健育会 竹川病院
院長 田中 眞

日頃より当院の医療にご支援賜り、ありがとうございます。

新型コロナウイルス感染が猛威を振るい、日々感染者及び重傷者が増加しているなか、先日ご連絡させていただいた通り、当院職員においても8/15に新型コロナウイルス陽性者が確認された1名の件について、管轄保健所より指示されたPCR検査について全件陰性を確認させていただいたところではありますが、新たに別のフロアにて新型コロナウイルス陽性者が1名発生いたしましたことをご連絡させていただきます。

管轄保健所のご指導のもと、当該職員と接触のあった患者さまと、当該職員の働いていた場所に係る職員全員に、リアルタイムPCR法での検査を実施し、現在結果を待っているところではありますが、現時点で患者さま、職員共に発熱や倦怠感等の症状が出ている方はおりません。

当面の対応としましては、当該職員と接触のあった患者さまを隔離させていただき、個人用防護具を装着したうえでリハビリテーション等を行うなど、管轄保健所の指示に従い医療提供を行ってまいります。

患者さま、ご家族の皆様、連携医療機関の皆様には多大なるご迷惑をお掛けいたしまして、誠に申し訳ございません。

今後も管轄保健所の指導に従い、感染拡大の防止及び感染予防に取り組んでまいりますので、何卒ご理解のほど、よろしく申し上げます。